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École De Salaberry 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

ÉCOLE DE SALABERRY 

LUNDI LE 21 JUIN 2021 

19H00 (TEAMS) 
 

PROCÈS-VERBAL 

 
Étaient présents :   

Représentant des parents : Dominique Demers – Présidente et représentante au Comité de 

    parents 

    Caroline Artaud (Substitut à la représentante du Comité de parents) 

    Martin Carrière 

    Marie-Andrée Hunter 

France Aubry 

 

Personnel enseignant :  Catherine Bernier 

    Line D’Avignon 

       

Étaient également présentes : Nathalie Quintal, directrice  

    Nathalie Desjardins technicienne du SDG 

    Danielle Mayer, personnel de soutien – arrivée à 19h20 

 

Était absente :    Céline Ostiguy 

 

1. Ouverture de l’assemblée 
19h05 – Ouverture officielle de la réunion du conseil d’établissement.  

   
2. Adoption de l’ordre du jour 

Dominique Demers fait la lecture de l’ordre du jour. 
Danielle Mayer propose l’adoption de l’ordre du jour. 

 
3. Adoption du procès-verbal de la séance tenue le 19 avril 2021 

Line D’Avignon propose l’adoption du procès-verbal du 19 avril dernier sans 
modification.  

 
4. Parole au public 

Aucun public. 
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5. Point pour adoption 
 
5.1 Prévision budgétaire 2021 – 2022 

• Pour le fonctionnement de l’école → baisse du budget en raison de la diminution 
du nombre d’élèves : fermeture d’une classe 

      345 élèves versus 370 
      Budget total : 72 292 $ 

• Au service de garde → prévision de 105 élèves en fréquentation régulière (110 
cette année) : Budget total : 212 184 $ 
 

Le rapport sommaire est signé par Dominique Demers, présidente du C.É 
Marie-Andrée Hunter propose l’adoption des prévisions budgétaires. 

 
6. Points pour approbation 

6.1 Listes des effets scolaires 
France Aubry propose l’adoption des listes des effets scolaires. 
 

6.2 Cahiers d’exercices 
Marie-Andrée Hunter propose l’adoption des cahiers d’exercices. 

 
6.3 Plan de lutte contre la violence et intimidation 

 En raison du contexte particulier cette année, le comité s’est peu réuni, donc on 
 recense peu de changements. 
 Un sondage a été réalisé au mois de mai → 246 élèves de la 3e à la 6e année y ont 
 répondu. 
 Marie-Andrée Hunter propose le plan de lutte contre la violence et intimidation  
 Reconduite du plan de lutte adoptée par Monsieur Carrière. 

 
6.4 Code de vie 2021-2022 

 Reconduit intégralement. La seule modification concerne l’ajout d’un thermomètre 
 vestimentaire. 
 Marie-Andrée Hunter propose l’adoption du code de vie. 

 
6.5 Services complémentaires à l’élève 

 Ajout de 2 jours en orthopédagogie. 
 Ajout de temps en éducation spécialisée (35h versus 32h en 2020-2021). 
 Il reste environ 26 000 $ pour des besoins ponctuels dans l’année (dont une partie 
 pour le tutorat). 
 Dominique Demers approuve les services complémentaires à l’élève.  
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6.6 Frais chargés aux parents (activité en 6e année) 
 Stéphane Paradis (Gustave et Cie) → 12 $ par élève (acompte à verser pour la 
 réservation). 
 Sortie à Fort Débrouillard → 28,72 $ par élève. 
 Caroline Artaud propose les frais chargés aux parents. 

 
7. Parole à la technicienne du service de garde 

Après beaucoup de discussions, il a été décidé de ne plus utiliser les micro-ondes pour 
faire chauffer les plats des élèves. 
Dominique Demers approuve de ne plus utiliser les micro-ondes pour les repas des 
dineurs. 
 

8. Parole au représentant du comité de parents 
Compte-rendu des trois derniers comités de parents (pour plus de détails se référer aux 
documents « Les lendemains du comité de parents »). 
 

9. Parole à la directrice 
Activités de fin d’année → Coup de chapeau à Dominic, Audrey, Caroline et Gabrielle qui 
se sont occupés d’organiser l’activité sur trois jours (une demi-journée par niveau). 
 
- Camion à smoothies → une réussite très appréciée par les élèves. 
- Bingo → organisé mercredi matin sur Teams et animé par Monsieur Dominic. 
- Fête des finissants → haie d’honneur mercredi à 15h15. 
 

10. Autres sujets 
Aucun 
 

11. Levée de l’assemblée 
Levée de l’assemblée à 20h48 

 
 

CÉ-20-21-35 

CÉ-20-21-36 


